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En primer lugar, quisiera saludar a la Presidenta del Consejo Escolar 

de la Comunidad de Madrid y al Secretario General del mismo.  

 

Gracias por la organización de este acto de reconocimiento.  

 

Y gracias porque, pese a las actuales circunstancias, habéis 

conseguido mantener su formato habitual, contando con la 

presencia telemática de la Comisión Permanente  

 

 y permitiendo que los homenajeados sientan el apoyo de sus 

compañeros del Consejo Escolar.  

 

Saludo también a los miembros de la Comisión Permanente que 

nos están siguiendo por zoom.  

 

Gracias por vuestra asistencia hoy y, aprovecho, para 

agradeceros también el continuo trabajo que desarrolláis en el 

seno del Consejo aportando vuestro conocimiento y experiencia para 

la mejora del sistema educativo madrileño. 

 

Y, por supuesto, buenas tardes y bienvenidos a los 

homenajeados y a los familiares que han podido acompañarles. 

Queridos  
 

 Rafael Carbonell Peris,  

 Alicia Delibes Liniers,  

 José María de Ramón Bas  

 y Camilo Jené Perea.  
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Se cuenta que cuando el rey Alfonso XIII concedió a Unamuno la 

Gran Cruz de Alfonso XII, en la ceremonia de entrega, Unamuno le 

dijo al monarca: 

−Señor, me siento muy orgulloso de la distinción que me concedéis 

y que verdaderamente merezco. 

El rey, extrañado, contestó:  

−Don Miguel, me sorprende vuestra respuesta, porque todos 

aquellos a quienes he distinguido con esta condecoración me han 

dicho que no se la merecían. 

−Muy cierto, majestad −contestó Unamuno− y tenían toda la razón al 

decirlo.  

 

En vuestro caso, al igual que Unamuno, podéis decir que os merecéis 

este reconocimiento.  

 

Vuestra entrega a la educación, los años que habéis dedicado a la 

mejora de la educación madrileña, desde el AMPA, las aulas o en las 

distintas instituciones por las que habéis pasado, 

  

 son un auténtico ejemplo de compromiso con la sociedad del 

futuro,  

 

 que se construye desde la educación del alumnado de hoy.  

 

Ese compromiso con la educación ha enriquecido el Consejo Escolar 

durante vuestro tiempo en él  

 

 y ha permitido que toda la sociedad madrileña se beneficie de 

vuestras reflexiones, de vuestro conocimiento y de vuestra 

experiencia.  
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Y es lo que nos trae a este acto de reconocimiento. 

 

Camilo Jené Perea, tu compromiso con la educación nace desde tu 

casa, desde la observación a tus padres y la educación que te daban 

y que te has esforzado en transmitir a tus hijos.  

 

En 1999, cuando tu hija mayor comenzó el colegio, inicias tu 

andadura en las Asociaciones de Madres y Padres del Alumnado,  

 

 que te llevaría, en 2011, hasta la FAPA “Giner de los Ríos”, 

donde pasaste por distintos puestos hasta llegar a ser su 

presidente.  

 

En 2014, además, te incorporaste a la Confederación Española de 

Madres y Padres del Alumnado (CEAPA).  

 

Los que te conocen subrayan de ti que tienes dos objetivos claros: el 

bien común y la justicia social.  

 

Que eres un auténtico enamorado de la Escuela Pública  

 

 y que siempre has trabajado por la igualdad de oportunidades, 

la equidad y la inclusión.  

 

Y me consta que lo has hecho de forma constante y tenaz, con 

sencillez, humildad y perseverancia.  

 

Sé que tus compañeros de la FAPA, te están muy agradecidos por 

esto.  
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Con este reconocimiento a tus 8 años como consejero de la Comisión 

Permanente del Consejo Escolar, toda la comunidad educativa 

madrileña se suma a ese agradecimiento. 

 

José María de Ramón Bas, catedrático de instituto, profesor 

universitario y miembro del cuerpo de inspectores.  

 

En tus 50 años cotizados, que bien merecen la medalla al mérito del 

trabajo, has pasado por un sinfín de puestos  

 

 desde director de Instituto,  

 Director General de Ordenación Académica  

 hasta Secretario General de la Inspección Central del Ministerio 

de Educación.  

 

Tu vinculación al Consejo Escolar data de sus inicios, concretándose 

en 2009 como consejero del grupo de personalidades de reconocido 

prestigio  

 

 y en 2015 pasando a ser su vicepresidente.  

 

Me dicen que eres el consejero de la experiencia, el hombre sabio de 

la anécdota que siempre ayuda a mejorar los dictámenes del Consejo 

y haces reflexionar a tus compañeros.  

 

Cuentas con la generosidad y el reconocimiento del maestro que no 

sólo tiene la potestas sino, lo que es mucho más importante, la 

auctoritas.  
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No es la primera vez que se reconoce tu contribución a la mejora del 

sistema educativo, también fuiste distinguido con la prestigiosa 

Encomienda de Alfonso X el Sabio.  

 

Sin embargo, estoy seguro de que, viniendo el reconocimiento de la 

comunidad educativa por la que siempre has trabajado, tendrá un 

lugar muy especial en tu corazón.  

 

Enhorabuena por este merecido reconocimiento.  

 

Alicia Delibes Liners, querida Alicia, ahora hablamos de la mujer en 

las STEM, pero hace años (tampoco muchos, sólo algunos años -en 

tono jocoso-), tú ya te licenciaste en Ciencias Matemáticas en la 

Universidad Complutense de Madrid.  

 

Has sido profesora de matemáticas en diversos institutos de San 

Sebastián, Ávila y Madrid  

 

 y también has dado clase en la Escuela Europea de 

Luxemburgo.  

 

Desde tu gran conocimiento de la educación, has trabajado 

incansablemente para que los alumnos, desde pequeños, 

aprendieran lo esencial y que tuvieran una buena base en 

matemáticas y lengua.  

 

Una base que te ha preocupado, porque sabes que, desde ahí, se 

puede conseguir todo lo demás  

 

 y que eso es lo que dará auténticas oportunidades de mejora 

al alumnado madrileño.  
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En la Consejería has sido  

 Directora General de Ordenación Académica,  

 

 Viceconsejera de Educación  

 

 y recientemente Presidenta del Consejo Escolar.  

 

Has trabajado duramente por la excelencia de la educación, 

entendiendo que esa excelencia haría de la educación el auténtico 

ascensor social que diera oportunidades a todos y que fuera un motor 

de progreso para Madrid.  

 

Tu carácter de “docente convencida” te ha llevado a trabajar 

incansablemente.  

 

Enhorabuena por este justo reconocimiento de la comunidad 

educativa madrileña.  

 

Rafael Carbonell Peris,  

 doctor en Filosofía y Ciencias de la Educación,  

 

 licenciado en Psicología,  

 

 miembro del Cuerpo de Inspectores de Educación,  

 

 profesor universitario  

 

 Secretario Autonómico de Educación y Formación en la 

Generalitat Valenciana, 

 

 y presidente del Consejo Escolar de la Comunidad de Madrid 

durante 4 años.  
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En los 4 años al frente del Consejo Escolar has hecho gala del don 

para la educación que te caracteriza,  

 

 creaste la Revista Debates, 

  

 el Orienta, como píldora informativa,  

 

 impulsaste la creación del Observatorio para la Convivencia 

Escolar,  

 los debates con expertos en educación  

 

 y has contribuido al acuerdo de 180 propuestas consensuadas 

en la Comisión Permanente.  

 

 Y siempre lo hiciste desde el diálogo abierto y desde tu máxima 

de “debatir, reflexionar y proponer”. 

 

Los que te conocen destacan de ti la perseverancia,  

 

 la empatía que te hace tener siempre en el centro a las 

personas  

 

 y la sabiduría de un gran maestro que sabe que, si es bueno 

ser importante, más importante es ser bueno.  

 

Querido Rafael, gracias por el tiempo dedicado a la educación 

madrileña y por haber convertido este Consejo en una familia 

dinámica, creativa, unida y dialogante. Enhorabuena. 
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Como decía al principio, sois cuatro ejemplos de compromiso con la 

educación.  

 

Cuatro personas a las que la comunidad educativa madrileña debe 

mucho y que han realizado, a lo largo de los años, un trabajo discreto 

pero profundo para transformar la sociedad desde la educación.  

 

Gracias por vuestra entrega a la educación madrileña y por el tiempo 

dedicado al Consejo Escolar de la Comunidad de Madrid.  

 

Y enhorabuena por un más que merecido reconocimiento.  


